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保護者の皆様へ

　　仙台市立中山小学校父母教師会

　　　 　 　会長　   大場　堅太

　　　　　　　　　環境育成地区委員長　 　今野　ゆき江

　　父母教師会会員の皆様には日頃より当委員会活動へのご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上げます。

　　さて、昨年10月から今年1月にかけて、環境育成委員会(地区担当)活動として行いました地区巡視の結果について、

下記の通りご報告いたします。

 　なお、お気づきの点やご意見等がございましたらPTAポスト(校舎2階職員室前メールボックス上)にお寄せ願います。

地区

〇天候が悪い日、雪の日は公園脇階段を通らず、回り道をして学校へ、風の強い日は

　大変そうでしたが、子供たち自身で気を付けていました。

●本沢と六一の間の道路は道幅が狭く車二台がすれ違うと歩行者が通るスペースがなく危険。

〇暗くなるのも早いため、カラフルなジャンパーなど大事だなと思った。

●公園に菓子袋のゴミが多数あり回収した。

　公園の使い方を各家庭でしっかり伝えた方がいいと思った。

〇生徒たちはきちんと一列になって下校する姿が見られた。

〇下校時間だったので沢山の子供たちがいたが皆あいさつをしてくれた。

●黒い服だと目立ちにくいので反射する物を身に着けた方がよいと思った。

●雪道で凍っている所、溶けている所があり特に坂道は注意が必要。

〇学校近くで工事をしていたが元気にあいさつをして注意しながら通っていた。

●白線内を歩かず雪の上を探して日かげ側を歩く児童が多数いた。

〇雪道の凍結が心配でしたが町内会の方が雪かきをしながら坂道を付き添ってくれた。

●寒さのせいもあり児童も大人もポケットに手を入れて歩く姿が多かった。

●滝道集会所付近の木に積もった雪がつもりドサッと落ちることがあり危険と感じた。

〇子どもたちは白線の内側に沿って通学路を歩いていた。

〇車通りも多く、すれちがい時注意を呼び掛けたが子供たちも意識して安全に歩いていた。

　　あいさつもみんな元気だった。

●通行禁止の時間帯に進入してくる車が何台かいて危険だった。

〇下校中の子供たちが道路の端により、車が近づくと速やかに移動したりと気を付けて下校

　していたので安心した。

●河北仙販前の横断歩道は、一時停止してくれる車が少なく横断する際は左右確認し

　注意しながら渡る必要がある。

●よその家の庭に入って虫取りをしているしている子がいたので声掛けをした。

●急に早いスピードの自転車が飛び出してくることが多いので危険でした。

●道に広がって歩く児童がいたので注意した。

●暗くなるのが早くなり、バス通りはよいが裏通りは心配。

〇登校時は看板設置のおかげか通行する車が少なくなったように思う。

●ダルマ前の信号待ちの子供たちが時々待ちきれずに道路に飛び出したりふざけていて

　ひやひやした。

●東幹線では坂を下る自転車が背後からスピードを出してくるので気づきにくく危ない。

○横断歩道の信号が変わる前の点滅できちんと止まって待っていた。

○脇道からの車に気を付けながら歩いている様子だった。

●道路の真ん中を歩いている子がいたので注意をした。

●バス通り歩道を走って下校している児童がおり、バス通りに出ようとしている車と

　ぶつからないかひやひやした。

●幹線道路に向かう小道で道いっぱいに広がって歩いている様子が見られます。
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●日暮れが早くなり薄暗い中、無灯火の自転車が通ることもあり危険を感じた。
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地区巡視の点検結果 （令和２年１０月～令和３年１月)

巡視箇所 報告事項

荒巻六一 中山小付近

住宅前からバス通り中山住宅

バス通り
西幹線

中山西一

中山西二 西幹線からバス通り
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